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ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM DEZOITO DE ABRIL DE DOIS MIL 

E DEZESSEIS. 

 

Aos dezoito dias do mês de abril de dois mil e dezesseis, às dezenove horas e 

dez minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário 

constatou-se a presença de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e passou a 

palavra ao Secretário para que procedesse a leitura da ata da 11ª Reunião Ordinária. Colocada 

em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Comunicado do Ministério da 

Educação, informando a liberação de recursos financeiros destinados à execução do Fundo de 

Nacional Desenvolvimento da Educação, totalizando R$ 451.810,56 (quatrocentos e cinquenta e 

um mil, oitocentos e dez reais e cinquenta e seis centavos). Ofício 068/2016, do Ministério 

Público da Comarca de Carandaí, em resposta à Representação 10/2016, do Vereador Cor Jesus, 

onde solicita autorização para estudos do trânsito com a Polícia Militar e o Conselho Municipal 

de Trânsito. Ofício 112/2016, do Gabinete do Prefeito, encaminhando Substitutivo ao Projeto de 

Lei 2068/2016 – Institui o Programa Municipal de Parcerias Público-Privadas, cria o Fundo 

Garantidor de Parcerias Público-Privadas – FGP e dá outras providências. Ofício 113/2016, do 

Gabinete do Prefeito, responde Requerimento 23/2016, do Vereador Naamã, onde solicita 

relação de servidores que recebem adicional de insalubridade. Ofício 122/2016, do Gabinete do 

Prefeito, respondendo Requerimento 11/2016, da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada 

de Contas, onde solicita informações para instrução do Projeto de Lei 2057/2015. Ofício 

123/2016, do Gabinete do Prefeito, solicitando cessão do Auditório da Câmara Municipal para 

realização de audiência. Ofício 125/2016, do Gabinete do Prefeito, apresentando Projeto de Lei 

2068/2016 – Dispõe sobre as diretrizes para a elaboração de Lei Orçamentária de 2017 e dá 

outras providências. Ofício 133/2016, do Gabinete do Prefeito, indicando o Vereador Cor Jesus 

Moreno como Líder do Executivo Municipal. Ofício 135/2016, do Gabinete do Prefeito, 

informando que foi enviado cópia do Ofício 168/2016 aos setores da Prefeitura. Ofício 04/2016, 

da EMATER-MG, apresentando Relatório Anual de Atividades 2015 e solicitando dia para 

apresentação deste. Ofício 36/2016, do Sindiscarandaí, encaminhando cópia do Ofício 35/2016, 

para que seja lido na reunião ordinária da Câmara. Ofício 162/2016, da Vereadora Aparecida 

Baeta, informando desfiliação e nova filiação partidária. Ofício 163/2016, da Vereadora 

Lucimar, informando desfiliação e nova filiação partidária. Indicação 65/2016, da Vereadora 

Lucimar. Indicação 66/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. Indicação 67/2016, da Vereadora 

Aparecida Baeta. Indicação 68/2016, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Indicação 

69/2016, do Vereador Pedro Marconi. Indicação 70/2016, da Vereadora Lucimar. Indicação 
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71/2016, do Vereador Murilo. Representação 18/2016, do Vereador Naamã. Representação 

19/2016, do Vereador Pedro Marconi. Requerimento 64/2016, da Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação. Moção de pesar 6/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. Moção de aplausos 

7/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. Moção de pesar 8/2016, da Vereadora Aparecida Baeta.  

DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou à disposição todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Substitutivo 

1 ao Projeto de Lei 2060/2016 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, 

Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Encaminhou o Projeto de Lei 2068/2016 às Comissões 

de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Encaminhou o 

Relatório da EMATER-MG à Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e 

Desenvolvimento Sustentável e o Vereador Naamã, Presidente da referida comissão, informou 

que a apresentação do relatório ocorrerá na reunião da comissão dia 26/04/2016 às 13h. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 

PROPOSIÇÕES: O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do parecer da 

Comissão Especial ao Projeto de Decreto Legislativo 3/2016 – Concede título de cidadania 

honorária ao Senhor Aloísio Adelino da Fonseca. O Vereador Cor Jesus teceu comentários. Em 

única votação, foi aprovado por unanimidade. A seguir, colocou em única discussão a Indicação 

65/2016, da Vereadora Lucimar, sugerindo limpeza, construção de meio-fio e patrolamento na 

Rua Washington Luiz Teixeira no Bairro Ponte Chave. Em única votação, foi aprovada por 

unanimidade. Na sequência, colocou em única discussão a Indicação 66/2016, da Vereadora 

Aparecida Baeta, sugerindo melhorias na Rua Vereador Ari Teixeira de Carvalho no Bairro 

Caolim. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Dando continuidade, colocou em 

única discussão a Indicação 67/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, sugerindo melhorias na 

Avenida Brasil no Bairro Estação. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Ato 

contínuo, colocou em única discussão a Indicação 68/2016, da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação, sugerindo adequações ao Projeto 2066/2016. A Vereadora Aparecida Baeta teceu 

comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Em seguida, colocou em única 

discussão a Indicação 69/2016, do Vereador Pedro Marconi, sugerindo construção de bueiro na 

Rua Manoel Lourenço no Bairro Santa Cecília. Em única votação, foi aprovada por 

unanimidade. Logo a seguir, colocou em única discussão a Indicação 70/2016, da Vereadora 

Lucimar, sugerindo patrolamento da Rua Antônio Henriques de Souza no Bairro Ponte Chave. 

Em única votação, foi aprovada por unanimidade. A seguir, colocou em única discussão a 

Indicação 71/2016, do Vereador Murilo, sugerindo desentupimento de bueiros na Rua Rogério 

Meireles e Rua dos Andradas, no Distrito Pedra do Sino. O proponente justificou a proposição. 

Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, colocou em única discussão a 

Representação 18/2016, do Vereador Naamã, a ser encaminhada ao DER-MG solicitando a 

sinalização vertical e horizontal da rodovia MG-275. Em única votação, foi aprovada por 

unanimidade. Dando continuidade, colocou em única discussão a Representação 19/2016, do 

Vereador Pedro Marconi, a ser encaminhada ao DER-MG solicitando medidas de segurança na 
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rodovia que passa pela comunidade do Dombe. O proponente justificou a proposição. Em única 

votação, foi aprovada por unanimidade. Ato contínuo, colocou em única discussão o 

Requerimento 64/2016, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, solicitando o 

encaminhamento da Indicação 68/2016 ao Executivo Municipal. A Vereadora Aparecida Baeta 

teceu comentários. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Em seguida, colocou em 

única discussão a Moção de Pesar 6/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, a ser encaminhada à 

família do Cônego Antônio Eustáquio Barbosa. O Vereador Cor Jesus teceu comentários. Em 

única votação, foi aprovada por unanimidade. Logo após, colocou em única discussão a Moção 

de Aplausos 7/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, a ser encaminhada ao Senhor Alcindo 

Vieira de Resende. Os Vereadores Aparecida Baeta e Cor Jesus teceram comentários. Em única 

votação, foi aprovada por unanimidade. A seguir, colocou em única discussão a Moção de Pesar 

8/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, a ser encaminhada à família da Senhora Helena 

Filomena de Oliveira. Os Vereadores Aparecida Baeta e Geraldo teceram comentários. Em única 

votação, foi aprovada por unanimidade. O Vereador Naamã no uso art.113, inciso VI, do 

Regimento Interno, deixou seu repúdio à COPASA e falou sobre a falta de água na cidade, 

especialmente, na comunidade da Caieira durante 5 dias. O Presidente designou a Comissão de 

Direitos Humanos para averiguar a denúncia do Vereador Naamã. O Vereador Geraldo no uso do 

art. 113, do Regimento Interno, falou sobre a crise política do nosso país. Os Vereadores 

Aparecida Baeta, Cor Jesus e Naamã teceram comentários sobre a política do país. O Presidente 

informou os Vereadores que na próxima sexta-feira será recesso e que não haverá expediente na 

Câmara Municipal. O Vereador Pedro Marconi no uso art.113, inciso VI, do Regimento Interno, 

cobrou do líder de Prefeito, Vereador Cor Jesus, que interceda junto à Prefeitura para o envio dos 

projetos da obra do Calçadão, já solicitados através de requerimento. O Vereador Naamã sugeriu 

que a Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana faça uma visita in loco à 

Prefeitura e peça vista aos projetos. Não havendo Vereador inscrito na palavra livre, o Presidente 

passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada 

no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, 

constatando a presença de todos os edis. O Presidente agradeceu a presença de todos e declarou 

encerrada a reunião às vinte e duas horas e dez minutos. O conteúdo integral desta reunião 

encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Cor Jesus Moreno, Secretário, 

solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa 

Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 18 de abril de 2016. 
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